

Inicio > La Guajira > EPM se suma a la lista de empresas que abandonan proyectos eólicos...

## EPM se suma a la lista de empresas que abandonan proyectos eólicos en La Guajira por resistencia wayuu

19 de julio de 2025



Proyectos eólicos en La Guajira // Foto: Captura de pantalla.

**El parque E200, con capacidad de 200 megavatios, se suspende por conflictos con comunidades indígenas. La historia se repite: Enel, Celsia y EDP Renewables también desistieron ante un panorama marcado por bloqueos, desconfianza y falta de acuerdos reales.**

Otro parque eólico, otro fracaso anunciado en La Guajira. Esta vez fue **Empresas Públicas de Medellín (EPM)** la que anunció la **suspensión del proyecto E200**, un ambicioso parque eólico con capacidad para generar **200 megavatios de energía eléctrica**, debido a lo que denominó **"dificultades con los wayuus"** vecinos de la planta energética.

Aunque la **infraestructura técnica ya estaba montada**, el desenlace fue el mismo que el de **Celsia, Enel Colombia y EDP Renewables**, compañías que también se retiraron o ni siquiera pudieron empezar sus obras en esta región por la persistente y organizada oposición de las comunidades indígenas.

El patrón se repite. Las comunidades **wayuu**, amparadas en el **marco constitucional que reconoce su autonomía étnica, bloquean o condicionan** cualquier avance empresarial, exigiendo acuerdos que, según múltiples voces en el sector energético, resultan **imposibles de cumplir** o insostenibles a largo plazo.

Busca tú noticia aquí



Última Hora



Gobernación del Atlántico arregló tramo vial crítico en Soledad

Redacción1 La Libertad - 19 de julio de 2025

- Con una inversión de \$7.600 millones, se devolvió la estabilidad a un tramo del canal y la vía Salao-Platanal; también se garantizó protección...



**EN VIVO:** Inicia la construcción del campus universitario subregional en Ciénaga, Magdalena

Redacción1 La Libertad - 19 de julio de 2025

<https://www.facebook.com/share/v/18EFzLPs7M/?mibextid=wwXlfr> Con un acto simbólico transmitido en vivo por redes sociales, se dio inicio oficial a la construcción del Campus Universitario Subregional de Ciénaga, una...

Te recomendamos leer:



Red: Con consulta abierta el pacto histórico se alista para definir su...  
Por: 19 de julio de 2025



Red: Soledad suma otra víctima de la violencia: hombre fue abatido en...  
Por: 19 de julio de 2025

Este nuevo revés deja al descubierto no solo las **limitaciones del Estado para mediar entre intereses energéticos y comunidades** protegidas constitucionalmente, sino también una situación que parece **estancada en un círculo de subsidios, ausencia de incentivos y discursos sin resultados tangibles**. Mientras tanto, los indicadores sociales siguen alertando: **altas tasas de Necesidades Básicas Insatisfechas** y una dependencia estructural de **giros estatales que, según denuncias, ascienden a 27 millones de pesos por persona al año**.

La pregunta que ahora ronda es si **Ecopetrol**, recientemente vinculada a uno de estos proyectos eólicos abandonados por otras compañías, podrá **"masticar"** este nuevo **chicharrón wayuu** o si correrá la misma suerte que sus antecesores. El panorama, por ahora, **no ofrece viento a favor**.

Y.A.



Artículo anterior

Alcaldía de Santa Marta decreta días cívicos no laborales Lunes 28, martes 29 y miércoles 30 de julio

Artículo siguiente

¡Junior visita a Águilas Doradas en fecha 2 del FPC

Artículos relacionados Más del autor



Generales

Con consulta abierta el pacto histórico se alista para definir su candidato presidencial



Crónica Judicial

Soledad suma otra víctima de la violencia: hombre fue abatido en vía pública



Generales

Julián López, carta fuerte del partido de la U para liderar la cámara de representantes



Generales

Petro responde a críticas de Estados Unidos en la ONU: "nuestra política de paz no está sujeta a discusión"



Generales

Barranquilla impulsa su primera política pública comunal con histórico Congreso Distrital



Atlántico

Gobernación del Atlántico arregló tramo vial crítico en Soledad



# LA LIBERTAD

CON LA FUERZA DE LA VERDAD

Diario La Libertad - Con La Fuerza De La Verdad

Contáctanos: [weblalibertad@gmail.com](mailto:weblalibertad@gmail.com)

Te recomendamos leer:



Con consulta abierta el pacto

## Política de Privacidad



histórico se alista para definir su...

19 de julio de 2025



Soledad suma otra víctima de la violencia: hombre fue abatido en...

19 de julio de 2025

© COPYRIGHT 2022 DIARIO LA LIBERTAD. Se prohíbe la reproducción total o parcial de cualquiera de los contenidos que aquí aparezca, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita por su titular.